
  

福知山ＦＭ放送 第３９回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２６年７月２９日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ５名 

        出席委員数   ４名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

     森田 愛子 委員 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役  松井喜久夫 

                    局長補佐   水嶌孝彦                   

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役松井喜久夫が 

答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役 松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

・スイーツフェスティバル特別番組 

  第２回目となるスイーツフェスティバルが６月１５日（日）に開催 

     会場の司会も兼ねて現地から生放送を実施 



 

・今後の放送予定 

 産業フェア特別番組・福知山マラソン特別番組 

     

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）放送スタッフが少ない中で学生のボランティアを活用してはどうか、福知山市

でも大震災以降、各イベントで高校生が活躍されている。今後産業フェアや福

知山マラソンの特別番組があるが、高校の放送部の方を使うなどすれば、学生

も実社会を経験でき、放送も市民に近いものとなると思うが。 

 

（事務局）民間企業が学生を使うとなるとなかなか難しい部分もあるが、市から働きかけ 

てもらう等考えたい。 

 

（委 員）防災ラジオの試験放送について、いろんな時間帯に放送されているが。 

 

（事務局）現在は週替わりで放送時刻を変えている。また月曜日～木曜日は通常起動信号、

金曜日は緊急起動信号での試験放送を行っている。今後福知山市防災ラジオの

９月からの本格的な稼働時にはまた改めて運用を考えたい。 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２６年９月３０日（火）に決定した。 

 

 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第３９回番組審議会を閉会した。 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２６年  １２月 １日 

   ホームページに掲載   平成２６年  １２月１０日 

 

９．その他 



 


